

Gefühlskaos bei DIRU

Wer mit wem ?!

Von Hedley_Kobold

Kapitel 5: Happy End???

Nach einigen Minuten des Schweigens wachte Toto langsam auf. Ein breites und vor allem glückliches Lächeln breitete sich auf seinem Gesicht aus als er den Blondengengel neben seinem Bett sitzen sah.

„Na du?!“ lächelte Shinya, als er bemerkte hatte, dass Toto aufgewacht war.

Toshiya griff nach der Atemmaske und zog sie aus dem Gesicht.

„Hi Shin-chan!“ flüsterte er, da er kaum reden konnte.

„Wie fühlst du dich?“ fragte Shin besorgt.

„Miserabel, aber vielleicht geht es mir gleich etwas besser. Ich muss dir unbedingt etwas sagen!“ meinte Toto und griff nach Shinyas Hand. Shin wurde nervös. War es so weit? „Sagt er mir endlich, dass er mich liebt? Oder will er mir nur sagen, dass es nur Freundschaft ist?“, dachte Shinya und Toto sah ihm das an. Deswegen holte er tief Luft und:

„Shinya, ich glaube ich habe jetzt endlich genügend über meine Gefühle für dich nachgedacht!“

„Und?“ unterbrach Shinya ihn und entschuldigte sich auch prompt dafür.

Lächelnd fuhr Toto fort.

„Ich liebe dich und ich hoffe, dass du mich auch noch liebst und mit mir zusammen sein willst!“ In Toshiyas Stimme lagen Erleichterung es ihm endlich gesagt, sich endlich getraut zu haben, sowie Hoffen und Bangen.

Shinya blickte in seine Augen und sein Lächeln wurde immer breiter. Vor Freude flossen sogar ein paar Tränen über seine Wangen.

„Natürlich will ich mit dir zusammen sein! Was für eine Frage!“ quietschte Shin in einem lieblichen Ton und fiel Toto vorsichtig um den Hals.

„Nicht!“ meinte Toto und versuchte Shin von sich weg zu drücken.

„Du steckst dich noch an. Das will ich nicht!“

Shin wich langsam zurück und setzte sich aufs Bett.

„Das ist mir im Augenblick egal und wie man so schön sagt: „Geteiltes Leid ist halbes Leid!“, und bevor Toshiya etwas sagen oder machen konnte, umarmte Shin ihn und küsste ihn sanft auf den Mund.

Toto wollte das nicht! Nicht weil er von ihm geküsst werden wollte, nein das genoss er. Denn Shin schmeckte und roch so gut. Aber er wollte nicht, dass er sich bei ihm ansteckte.

Da Shin jedoch einen Dickkopf hatte, lies Toto es gewähren und so küssten sich die beiden lange und leidenschaftlich.

~~~~~  
~~~~~

Das ende war kurz, aber ich hoffe es hat euch gefallen ^^
Last doch Kommis da und vorschläge zur verbesserung
-nat_san-